



JESUITEN:**KUNST**



BEATRIX ZOBL

DAS OZEANISCHE GEFÜHL

Zur Ausstellungseröffnung im JesuitenFoyer

am Mittwoch, dem 16. Februar 2022 um 18.00 Uhr, laden wir Sie herzlich ein.

Es spricht Gustav Schörghofer SJ.

Ausstellungsdauer bis 2. April 2022.

Es gelten die aktuellen Corona-Bestimmungen.

Abbildung: Beatrix Zobl, S2-N1 (Das ozeanische Gefühl), Negativ-Kontaktprint, 65 x 95 cm, 2021

FOTO
WIEN

JesuitenFoyer

Bäckerstrasse 18, A-1010 Wien

Do und Fr von 16 bis 18 Uhr

Sa von 11 bis 13 Uhr

und nach telefon. Vereinbarung

+43 - 699 - 11441567

www.jesuitenkunst.at